

## **OPERETTENBÜHNE HOMBRECHTIKON**

Genereller Medienkontakt: Hans Peter Rathgeb, 079 467 50 21 Kontakt für diese Angelegenheit: Urs W. Rüedi, Präsident, 079 665 33 29

MEDIENMITTEILUNG VOM 23. MÄRZ 2020

## «Die Lustige Witwe» muss warten

Hombrechtikon. Die Operettenbühne Hombrechtikon verschiebt die Produktion von «Die Lustige Witwe» von Franz Léhàr um ein Jahr auf den Herbst 2021. Dies war die einzige Lösung, da die Vorbereitungen zurzeit nicht möglich sind und die Zukunft in diesem Jahr ungewiss ist.

Der Vorstand der Operettenbühne Hombrechtikon sah sich ausser Stande, die Vorbereitungen für die Produktion 2020 zu starten und voranzutreiben. Die unvorhersehbare Entwicklung der Corona-Krise verhindert jede Planung. Auf absehbare Zeit steht kein Probenlokal zur Verfügung, als Gruppe darf man nicht zusammenkommen und niemand weiss, ob noch eine Ausgangssperre angeordnet wird. Zudem sollten ältere Menschen keine Konzerte oder Aufführungen besuchen, womit das Risiko einer Durchführung als zu hoch erachtet wird.

Die gesamte Produktion, wenn möglich auch mit denselben, bereits vertraglich verpflichteten Solisten, dem verpflichteten künstlerischen Team und dem grossen Leistungsteam der gesamten Operette, wird auf das Jahr 2021 verschoben. Die Mitwirkenden, die Sponsoren, die Besucher und die Medien werden um Verständnis gebeten. Die Operette Hombrechtikon hofft auf bessere Zeiten im kommenden Jahr. (pd)